Braunschweig

Führungswechsel bei der **IG Metall Braunschweig**

GESCHÄFTSSTELLE Am 05. Juli 2022 wurden Garnet Alps zur ersten Bevollmächtigten und Malte Stahlhut zum zweiten Bevollmächtigten und Kassierer gewählt.



Die neue Braunschweiger Führungsspitze der IG Metall: Malte Stahlhut und Garnet Alps

ie bisherige erste Bevollmächtigte Eva Stassek übergibt ihr Amt zum 1. September 2022 an ihre Nachfolgerin Garnet Alps. Stassek wechselt nach 33 Jahren als Gewerkschaftssekretärin und Bevollmächtigte in die Altersteilzeit.

Die 40-jährige Wirtschaftsingenieurin Garnet Alps ist bereits seit sechs Jahren als zweite Bevollmächtigte insbesondere für die Tarifpolitik und die Betriebsbetreuung der Metall- und Elektroindustrie verantwortlich. Finanzen und Mitgliederentwicklung der Geschäftsstelle gehören ebenfalls zu ihrem Zuständigkeitsbereich. Einer ihrer Schwerpunkte war und ist die Arbeit mit Beschäftigten aus den Büros, der Konstruktion, der IT, der Forschung und Entwicklung - sowohl in der Metall- und Elektroindustrie als auch bei Volkswagen und den VW-Töchtern, wie der VW FSAG und VW Group Services.

Der neugewählte zweite Bevollmächtigte Malte Stahlhut ist seit elf Jahren in der Geschäftsstelle Braunschweig für die gewerkschaftliche und kollektivrechtliche Begleitung betrieblicher Gremien (insbesondere Vertrauensleute, Betriebsräte) der Metall- und Elektroindustrie, die gewerkschaftliche Bildungsarbeit und für Arbeits- und Sozialrechtsberatung zuständig. Der 45-jährige diplomierte Erwachsenenbildner und Industrieelektroniker wirkt in verschiedenen Tarif- und Verhandlungskommissionen mit und hat Erfahrung in der Durchsetzung von Tarifbindung in bisher tariflosen Betrieben. Im DGB-Stadtverband Braunschweig engagiert er sich ehrenamtlich als Vorsitz.

Ebenfalls am 05. Juli wurden drei Mitglieder des Ortsvorstandes nachgewählt: Holger Neumann (VW FSAG), Felizitas Schimkowiak (Bühler) und Mike Willecke (Schimmel).

Team der IG Metall Braunschweig wird verstärkt

Zum 1. September 2022 gibt es weitere personelle Veränderungen bei der IG Metall Braunschweig. Der Kollege Martin Grun, ehmaliger BR-Vorsitzender des mittlerweile geschlossenen Braunschweiger Hüttenwerkes, arbeitet zukünftig als politischer Sekretär in der Geschäftsstelle. Außerdem wird Luca Fabritz als neuer Auszubildender das Team der IG Metall verstärken. Der 17-Jährige wird seine Ausbildung zum

Kaufmann für Büromanagement bei uns absolvieren. Wir wünschen beiden einen guten Start und viel Erfolg in der IG Metall Braunschweig.



Martin Grun



Luca Fabritz

Herzlich willkommen!



Die IG Metall Braunschweig begrüßt alle neuen Auszubildenden und dual Studierenden, die in diesen Tagen ihre Ausbildung oder ihr duales Studium begonnen haben und wünscht ihnen ein guten Start ins Berufsleben.

Die IG Metall Jugend bietet allen Auszubildenden und dual Studierenden ein breites Angebot zum Berufsstart. Sie setzt sich für die Erhaltung bzw. Verbesserung der Ausbildungsqualität ein. Mit 200.000 Mitgliedern unter 27 Jahren ist die IG Metall Jugend die größte politische Jugendorganisation in Deutschland, In Braunschweig und Wolfenbüttel sind über 2000 junge Menschen Mitglied und die IG Metall ist zudem durch rund 45 Jugend- und Auszubildendenvertreter*innen (JAV) in den Betrieben vertreten.

Euer Ansprechpartner rund um das Thema Ausbildung und duales Studium ist unser Gewerkschaftssekretär David Rösler, Ihr könnt Euch mit Euren Fragen und Anliegen direkt an ihn wenden:

E-Mail: david.roesler@igmetall.de Mobil: 0151 162 394 07 Instagram: igmetalljugend_bs



David Rösler

IG Metall Braunschweig, Impressum Eva Stassek (verantwortlich) IG Metall-Braunschweig, Wilhelmstraße 5, 38100 Braunschweig Telefon 0531 480 88-0, Fax 0531 480 88-90 braunschweig@igmetall.de www.igm-bs.de